



学校報 「二中の木」



令和6年5月31日(金)

第5号 文責：校長 工藤 真弘

TEL：52-5138

スローガンは「昇華」～ 生徒総会 ～ 生徒主体で創り上げた「生活のきまり」を再検討

今月中旬に生徒総会を行いました。今年のスローガンは「昇華」、更に一歩前に進もうという強い意志が伝わってきます。生活のきまりについては、タブレットを使った事前アンケートや学級討議をもとに、セレクト登校の改正が行われました。



○セレクト登校の改正について

- ・集会、儀式、テストなどの制服で登校しなければならない日から2日前を制服等とします。
- ・三学期から全校統一で制服登校とします。ただし、授業で体育着を使うときはセレクト登校を認めます。

○生徒会だより（5月24日発行）の生徒会長の言葉より

静と動や次の行事に向けての切り替えを行うために決めた生活のきまりです。日々の生活にメリハリをもち、中学生としての自覚と責任をもって生活しましょう。また、自分で考えて判断することは変わらないので、引き続き正しい判断力で生活していけるように、全校生徒みんなががんばっていきましょう。

想いをつないで25年「まいさん文庫」



平成10年に本校1年生在学中に亡くなった桑村茉依さんの想いをつなぐべく、翌年から創設された「まいさん文庫」。以来25年間、毎年ご両親の桑村明展・ケイ子夫妻から寄付をいただき、「まいさん文庫」コーナーに夢のある本をたくさん揃えることができています。

先日、ご両親が来校された際には、現在の「まいさん文庫」のコーナーを実際にご覧いただきました。



しょうり つなきぼう 体育祭：テーマ「笑 利」～二中を絆ぐ喜 紡のバトン～

昨年、一昨年は雨天のため延期実施していた体育祭。今年はさわやかな晴天の下、生徒達は澁刺としたすばらしいパフォーマンスを見せてくれました。全校応援は、こんなに審査に悩んだことはないと思うくらいの熱量でした。

本校は「運動会」ではなく「体育祭」です。今年も学年を超えて応援し合うなど、全校が一体となって楽しむ雰囲気は、まるでライブ会場にいるような気分にさせてくれました。担任もこの日のために、学級色の服や靴を揃え、かぶり物、着ぐるみ、仮装大賞エントリーモードで楽しみました。

P T A 郊外生活指導部員のご協力
競技場までの行き帰りの交通安全指導を行っていただきました。おかげさまで無事終わることができました。ありがとうございました。



第3回県中学校ソフトボール大会

本校ソフトボール部4人が所属する能代クラブが優勝しました。

- 準々決勝 本荘由利合同
7 - 0 5回コールド
- 準決勝 御野場
1 2 - 0 4回コールド
- 決勝 A F S
2 - 1

